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L’imam de la mosquée de Lille explique ouvertement qu’ils
n’est pas encore temps pour les musulmans de France de
prendre les armes pour prendre le pouvoir, parce qu’ils sont
encore  trop  peu  nombreux,  qu’il  faut  rester  discrets,
attendre  le  bon  moment.  C’est  la  tactique  des  Frères
musulmans. Qui s’étonnera d’entendre ce discours à Lille,
l’un des deux grands bastions des Frères musulmans avec
Bordeaux, avec respectivement Amar Lasfar et Tareq Oubrou ? 

.

La  tactique  des  FM  est  bien  rôdée,  très  efficace.
S’installer,  se  multiplier,  peser,  négocier,  demander,
exiger…  sans  faire  trop  de  bruit,  jusqu  »à  ce  que  les
musulmans soient en nombre suffisant pour déclarer la guerre
et la remporter. 

.
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Ce n’est pas un hasard si l’imam de Lille cite sans cesse le
beau modèle de Mahomet…

Si les conditions de la victoire ne sont pas réunies, il
faut attendre...

Quand  on  est  dans  une  situation  de  faiblesse,  il  faut
attendre… Il faut acquérir la force pour pouvoir réagir… 

Nous  devons,  nous,  en  tant  que  communauté  musulmane  de
France, nous devons travailler en douceur sans crier au
loup... Nous devons travailler, multiplier nos actions, inch
allah,  sans dire à tout le monde, sans faire trop de bruit…
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Mais il paraît que le grand danger c’est Zemmour, c’est les
islamophobes, c’est Marine… C’est Macron qui le dit ! 
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